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INTRODUCTION 

La CEI 62264 est une norme comprenant plusieurs parties qui définit le contenu de l’interface 
entre les activités de l’entreprise et les activités de contrôle. Cette partie de la CEI 62264 
fournit les définitions des attributs des modèles d’objets de la CEI 62241-1. 

La CEI 62264-1 définit des modèles d’objets d'échange d'information entre les systèmes 
d'entreprise et les systèmes de contrôle. La présente partie de la CEI 62264 complète, de 
manière détaillée, les modèles d’objets par la définition d'attributs, de manière à instaurer les 
interfaces pouvant être mises en oeuvre. La CEI 62264-1 ne définit aucun modèle objets 
d'entreprise ni aucun objet de contrôle.  

Le sujet de la présente norme est étroitement lié au domaine d'application de l'ISO TC 184 
(systèmes d'automatisation industrielle et intégration). Les objectifs et méthodes sont 
néanmoins complètement différents et complémentaires. Les normes ou les travaux en cours 
d'évolution appropriés du TC 184 concernent la modélisation d'entreprise et/ou la 
modélisation des objets d'entreprise tandis que la présente norme spécifie le contenu des 
interfaces entre les fonctions de contrôle et les fonctions de l'entreprise. Les fonctions 
définies ici peuvent être modélisées avec précision en utilisant les normes élaborées par le 
TC 184. Se reporter à l'ISO/CEI 62264-1, Annexe A pour de plus amples détails. 
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INTRODUCTION 

IEC 62264 is a multi-part standard that defines the interface content between enterprise 
activities and control activities. This part of IEC 62264 provides the definitions of the 
attributes of the object models in IEC 62264-1. 

IEC 62264 defines object models of exchanged information between enterprise systems and 
control systems. This part of IEC 62264 adds details to the object models through the 
definition of attributes, so that implementable interfaces may be constructed.  IEC 62264 does 
not define models of enterprise objects or control objects.  

The area of concern of this standard is strongly related to the ISO TC 184 (Industrial 
automation systems and integration) scope. Nevertheless the objectives and approaches are 
completely different and complementary.  Relevant TC 184 standards or work in progress 
address the modeling of enterprise and/or the modeling of enterprise objects whereas this 
standard specifies the content of interfaces between control functions and enterprise 
functions. The functions may be precisely modeled with TC 184 standards. See 
ISO/IEC 62264-1 Annex A for further details. 
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INTÉGRATION DES SYSTÈMES ENTREPRISE-CONTRÔLE – 
 

Partie 2: Attributs des modèles d’objets 
 
 
 

1 Domaine d’application 

La présente partie de la CEI 62264, conjointement avec la CEI 62264-1, spécifie le contenu 
générique des interfaces entre les fonctions de contrôle de fabrication et les autres fonctions 
de l'entreprise. Les interfaces considérées sont les interfaces entre les niveaux 3 et 4 du 
modèle hiérarchique défini dans la CEI 62264-1. Le but est de réduire le risque, le coût et les 
erreurs associés à la mise en application de ces interfaces. 

Dans la mesure où la CEI 62264 couvre de nombreux domaines, et où il existe de 
nombreuses normes différentes dans lesdits domaines, la sémantique de la présente norme 
est décrite à un niveau permettant d'adapter les autres normes à cette sémantique. La 
présente norme définit ainsi un ensemble d'éléments de contenu d'interfaces génériques, 
ainsi qu'un mécanisme d'extension de ces éléments en vue de leurs différentes mises en 
application. 

Le domaine d'application de cette partie de la CEI 62264 se limite à la définition des attributs 
des «modèles d’objets» de la CEI 62264-1. 

Cette partie de la CEI 62264 ne définit pas les attributs permettant de représenter les 
relations entre les objets définies dans la CEI 62264-1. 

2 Références normatives 

Les documents référencés suivants sont indispensables pour l'application du présent 
document. Pour les références datées, seule l'édition citée s'applique. Pour les références 
non datées, la dernière édition du document référencé (y compris les amendements) 
s'applique. 

CEI 62264-1, Intégration des systèmes entreprise-contrôle – Partie 1: Modèles et terminologie 

ISO 10303-1:1994, Industrial automation systems and integration – Product data 
representation and exchange – Part 1: Overview and fundamental principles (disponible en 
anglais seulement) 

ISO 15704:2000, Industrial automation systems – Requirements for enterprise-reference 
architectures and methodologies (disponible en anglais seulement) 

3 Termes et définitions 

Pour les besoins du présent document, les termes et définitions donnés dans la CEI 62264-1 
ainsi que les suivants s'appliquent. 

3.1 
événement  
représentation d'un fait sollicité ou non sollicité indiquant un changement d'état dans 
l'entreprise 
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ENTERPRISE-CONTROL SYSTEM INTEGRATION – 
 

Part 2: Object model attributes 
 
 
 

1 Scope 

This part of IEC 62264, in conjunction with IEC 62264-1, specifies generic interface content 
between manufacturing control functions and other enterprise functions. The interfaces 
considered are the interfaces between Levels 3 and 4 of the hierarchical model defined in 
IEC 62264-1. The goal is to reduce the risk, cost, and errors associated with implementing 
these interfaces. 

Since IEC 62264 covers many domains, and there are many different standards in those 
domains, the semantics of this Standard are described at a level intended to enable the other 
standards to be mapped to these semantics. To this end, this Standard defines a set of 
generic interfaces content elements, together with a mechanism for extending those elements 
for implementations.  

The scope of this part of IEC 62264 is limited to the definition of attributes of the IEC 62264-1 
object models. 

This part of IEC 62264 does not define attributes to represent the object relationships defined 
in IEC 62264-1. 

2 Normative references 

The following referenced documents are indispensable for the application of this document. 
For dated references, only the edition cited applies. For undated references, the latest edition 
of the referenced document (including any amendments) applies. 

IEC 62264-1, Enterprise-Control System Integration – Part 1: Models and terminology 

ISO 10303-1:1994, Industrial automation systems and integration – Product data representa-
tion and exchange – Part 1: Overview and fundamental principles  

ISO 15704:2000, Industrial automation systems – Requirements for enterprise–reference 
architectures and methodologies 

3 Terms and definitions 

For the purposes of this document, the terms and definitions given in IEC 62264-1 as well as 
the following apply. 

3.1 
event  
representation of a solicited or unsolicited fact indicating a state change in the enterprise 
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